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Nuova piscina scoperta, accordo con la Polisportiva
Siglata la convenzione per il potenziamento e la riqualificazione dello Stadio del nuoto

RICCIONE. Per un bando che se ne va,
uno che viene confermato . Il Comune e la
Polisportiva hanno siglato la convenzione
del project financing per il potenziamento e
la riqualificazione dello Stadio del nuoto in
vista dei Mondiali Master del 2012 .

Il progetto prevede una nuova piscin a
scoperta, servizi, spogliatoi, uffici, bar e u-
na tribuna per 970 spettatori . Il via ai lavor i
è previsto a fine settembre . L'intervento
lancia Riccione in pole position per la can-
didatura ad ospitare gli Europei di nuot o
del 2014. «E' una tappa importante per la
città, per tutti gli sportivi e per l'intera e-
conomia turistica, grazie all'indotto econo-
mico che le grandi manifestazioni sportive
sono in grado di generare», commentano le
istituzioni .

L'atto, siglato davanti al sindaco Massi-
mo Pironi e al notaio Luigi Ortolani, port a
la firma del dirigente del Settore pianifi-
cazione, Baldino Gaddi, e del presidente

della Polisportiva, Giuseppe Solfrini . La
Polisportiva s'impegna a realizzare e a ge-
stire per 25 anni una nuova all'aperto da 3 4
per 25 metri, con i relativi servizi . Il bar con
ristoro avrà una superficie di 107 metr i
quadrati di superficie coperta e 150 di per-
golato ; gli spogliatoi misureranno 640 me-
tri quadri, con bagni, uffici amministrativi

e gestionali . Alla Polisportiva sarà ricono-
sciuto il solo contributo economico annuo
per la gestione, già attualmente assegnato ,
senza alcun incremento (225mila euro). Du -
rante l'estate si lavorerà al progetto ese-
cutivo, al fine di dare avvio ai lavori già a
settembre da parte dell'impresa Pianet a
immobiliare .

Il rendering della nuova piscina esterna
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Novellara 20 mila curo
per le associazioni sportive

NOVELLARA

E ' stato prorogala, per problem i
tecnici, la data di scadenza per l a
presentazione delle richieste d i
contributo a sostegno di attivit à
e progetti inerenti alla attivit à
delle associazioni sportive nei
settori giovanili. il bando, ripro-
posto dal comune di Novellara
per il quarto anno consecutivo ,
mette a disposizione 20mila eu-
ro complessivi, destinate alle as -
sociazioni o società d_tlettanttsti -
che c on sede o attività prevalen-
te nel territorio novellarese, cori

l'obiettivo di promuovere l'atti-
vità sportiva per i giovani di et à
inferiore ai 14 anni .

«Perché - spiega l'assessore al -
lo Sport Maria Ghizzi - ritenia-
mo che la migliore politica spor-
tiva sia promuovere la partecipa -
zione dei giovani alle numerose
attività presenti sul territorio, te -
nendo conto del compito educa-
tivo che può assolvere lo sport» .

Le domande vanno presentat
su un apposito modulo e indiriz-
zate aiResponsabhe dello sport,

informazioni tel. 0522 .65541 8
- 0522 .655407 .

	

,.a .)
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GUASTALLA

Rugby: Siamo pronti
a gestire il

	

po
GUASTALL A

«Non dipendiamo econornica -
nrente dagli Aironi». Questa la
replica di Marco Copelli, consi -
gliere e addetto stampa de l
Rugby Guastalla (nonché uno
dei sei soci fondatori che han -
no dato vita al sodalizio) che ri -
torna sulla vicenda dell'ira
pianto "Penar-Mi", che Vammi -
nistraz€one comunale presto
affiderà in gestione a una dell e
società sportive guastallesi
che ne hanno fatto richiesta .

Copelli tiene a precisare i
buoni rapporti tra le due socie -
tà rugbistiche, sottolineando
però che si tratta di due realtà
ben distinte : «Non abbiamo
mai preso una lira dagli Aironi
Viadana afferma e siamo
del tutto indipendenti . Certo
gli Aironi hanno contribuito al -
la nascita della nostra società
fornendoci dieci dei quasi qua -
ranta ragazzi con i quali siamo
partiti, ma siamo totalmente
autonomi: abbiamo i nostri
sponsor e il nostro consiglio
d'amministrazione, Siamo
due realtà vicine che collabo-
rano, e l'unico accordo esisten -
te riguardava appunto lo
scambio di alcuni giovani atle -
ti» .

Nell ' articolo di ieri avevam o
indicato la società g€astalles e
in pale position per l ' assegna-
zione della gestione dell ' im-
pianto di via Sacco e Vanzetti
(in lizza ci sono anche il Gua -
stalla calcio e la Saturno), e a

tal proposito Copelli confer-
ma che la società ha presenta-
to la propria richiesta .

«Abbiamo consegnato il no-
stro progetto all ' amministra-
zione continua Copelli i l
che rappresenta per noi un
passo molto importante
nell'ottica di veder crescere i l
movimento rugbistico, anche
alla luce di quanto sta avve-
nendo a peggio, dove si dispu-
terà l ' Eccellenza. Nel caso l a
scelta dovesse cadere sudi no i
la gestione non ci spaventa, e
non ci spaventa nemmeno in-
debitarci . Se riusciremo ad
avere il campo bene, altrimen-
ti non ci sono problemi: abbia-
mo dei contatti con la Federa-
zione italiana rugby che ci aiu-
terebbe a trovare una soluzio-
ne alternativa, e il progetto an-
drebbe avanti lo stesso, Per
noi sarebbe molto significati-
vo conclude che le genera-
zioni future potessero dispor -
re di una struttura dedicata al
rugby.:» .

	

(a. e.)

\wl̀
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ì "Leoni" dei Rubi Guastalla
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GIORNALEdi REGGIO
UltitneNotizie

Presentato il progetto che coinvolgerà pubblico e privat o

Matrimonio tra sport e salute
con la

	

t .a in prima linea
ADRIAl1G ARATI

C.ASTELNOV'O MONTI –
L'attività fisica come cura e
prevenzione . "Sana", ovvia-
mente, oltre che naturale ed
"economica" per il territorio .

Prende il via a Casteinovo
Monti "Una montagna d i
sport e salute", un vasto pro -
getto sportivo-sanitario ch e
vede al centro l'attività fisic a
e le tante strutture sportive ,
sanitarie e riabilitative del
comune capodistretto dell a
montagna reggiana . Con
coinvolgimento di enti oub-
b \usl e ovviamente d i
numerosissime realtà sporti -
ve dell'intero Appennino .

Il progetto è stato presenta-
to ieri mattina a Reggio d a
Gianluca Marcoaai e Paol o
Raffini, sindaco e assessor e
allo Sport di Castelnovo ,
Fausto Nicolini, direttor e
generale dell'Ausi reggiana ,
Maria Luisa Muzzini ,
responsabile del distrett o
Ausi montano, Stefania Bot-
tazz;i, responsabile di Palestr e
Sicure (un progetto dell a
Regione sulle strutture sporti -
ve), Fausto Giovanelli, pre-
sidente del Parco Nazionale ,
e Antonio ~ari, direttor e
del reparto di Cardiologia di
Reggo e da poche settiman e
anche di quello di Castelno-
vo, da cui sono nate, anni fa ,
tante iniziative molto impor -
tanti (e molto attive) per l a
montagna: dal centro di
medicina sportiva alle attività

di riabilitazione cardiovasco-
lare ad associazioni di volon-
tariato che o perano nel setto-
re . "Una montagna di sport e
salute" coinvolge decine el i
realtà, pubbliche e private .
partendo da un concetto
comune ribadito da tutti i par-
tecipanti alla presentazione :
l' attività fisica può avere u n
ruolo importantissimo per l a
salute, sia a livello di preti e( i-
zione che nella fase terapeuti-
ca, soprattutto nella riabilita-
zione .

Un'indicazione in questo
senso arriva anche a livell o
nazionale, dal ministero dell a
Salute, che sta valutando l'in-
serimento dell'attività fisic a
fra i Lea (Livelli Essenzir, i el i
Assistenza) riconosciuti
come servizi garanti per tutti
i cittadini .

Il tutto in un'area, quell a
castelnovese, con tante
"attrattive" : «Abbiamo tan-
tissime strutture sportive d i
buon livello, confermate
dalla costante presenza d i
squadre in ritiro, oltre a u n
ambiente naturale che si pre-
sta alle attività riabilitative» .
E il progetto non si esaurisc e
qui : «Stiamo allargando l a
rete . Il prossimo Comun e
coinvolto sarà Carpineti, e
vogliamo estendere il discor-
so a tutti i Comuni dell a
zona», ha spiegato la Muzzi-
ni .

Si parte domenica con l a
camminata intorno alla Pietra
per chi ha problemi di cuore .
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Piccoli atleti, grande rugby e il numero un o
Lomu testimoniai d'eccezione del Derby in Piazza (Prampolini) di stasera tra Reggio e Moden a

	 REGGI O

E ' nel cuore della città, l'ulti -
mo appuntamento stagional e
del "Tutto mini rugby rossone -
ro che stasera , dalle ore 19 ,
animerà piazza Prampolin i
con il 1° Trofeo Cna, Derby in
Piazza, nel l ' ambito del secon -
do "Mercoledì Tricolore " .

i piccoli del Rugby Reggi o
rugbisti sfideranno in un der -
by i pari età del Modena pe r
una serata all ' insegna dell a
palla ovale, che potrà contar e
sulla presenza di Jonah Lomu ,
ex All Black e leggenda de l
rugby mondiale, ospite d 'ono -

re della serata .
Al termine degli incontri, ol -

tre alle premiazioni di rito ch e
saranno effettuate dai presi -
denti di Cna, Rugby Reggio e
dallo stesso Lomu (i piccoli at-
leti riceveranno anche un gad -
get ricordo dell 'evento) il mo -
mento di massima intensit à
sarà la consegna da parte dei
rappresentanti di Comune e
Provincia del Primo Tricolor e
all ' ospite d ' eccezione della se -
rata. Un riconoscimento a no -
me di tutta città di Reggio Emi -
lia a f onah Lomu, per il suo va -
lore di grande sportivo e di uo -
mo, capace di vincere una rara

malattia renale e tornare a gio -
care dopo il trapianto .

«Speriamo che una bella cor -
nice di pubblico possa i avvalo -
rare le gesta dei nostri piccoli
atleti -- auspica il presidente
rossonero Giorgio Bergonzi —
in questo ultimo impegno pri -
ma delle meritate vacanze .
Giocare nel cuore monumen-
tale e storico della città sarà
una splendida esperienza per
giocatori e sostenitori, il mod o
migliore per concludere una
stagione ricca eli momenti da
ricordare» .

»il connubio tra sport e M e r -
c;Fledi Tricolore è per C.Bxa un

motivo di orgoglio che saprà
trasmettere i valori di gioco di
squadra, sacrificio e passione
a tutta la cittadinanza — spiega
il presile n te provinciale di Tr i -
stano Mussini -- è passato po -
co più eli un mese dalla firma
dell ' accordo con il Rugby Reg -
gio e siamo già pronti a patro -
cinare insieme un prestigios o
evento che può contare sulla
presenza di una leggenda in-
ternazionale come Lomu: il
nostro impegno per la città, a
partire dagli artigiani e dalle
piccole-medie imprese per ar -
rivare allo sport all'animazio-
ne del centro storico è pieno» .

'Tu

Jonah Lama stasera è a Reggia
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W P, TORNEO TRE CONTRO TR E

«Summer Basket Tour»
per

	

posto alle finali nazional i
REGGO

Sabato 26 giugno alla palestr a
Canalina di via Assalivi si svol-
gerà la tappa reggiana de l
«Summer Basket Tour 2011 3
contro 3», organizzata daii'U s
Reggio Emilia in collaborazio -
ne con il comitato provincial e
Ilisp. Dopo il successo dello
scorso anno, con la squadr a
vincitrice che si è laureat a
campionessa d 'Italia vincen-
do la finale di Chianciano Ter-
me, quest'anno chi vincerà ii
torneo guadagnerà l'accesso
al master finale, in program-
ma dal 22 al 24 luglio a Spole -

to . Il torneo è aperto a tutti i
giocatori e giocatrici nati dal
' 96 in poi, di tutte le categorie .
Costo di partecipazione 20 cu-
ro per squadra, comprensivi di
assicurazione e canottiera d a
gioco. Ritrovo al [e 14 .30 ; si gio-
cherà fino a sera . Prevista an-
che la gara da 3 punti che ve-
drà premiato il miglior tirato -
re . La squadra vincitrice acce-
derà alle finali nazionali con l e
spese di soggiorno sostenute
interamente dalla Lega Nazio-
nale Pallacanestro d ìisp . Per in-
formazioni e iscrizioni : osreg-
gioen€iliat@?g€nail .con€ o www,
usreggioernilia .It.
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n Resto dei Orlino
Cesena

0§r 300 lets sono sdatiemm sterrato d Montecoronar o

| cesenate Marco Nicolin i
campione italiano Uis p
a Cesena
SU SENTIERI sterra! di
Montecoronaro il titolo di
campione di m m
fn6kea£nloin tasca al
cesenate M Marco Nicolini .
Oltre 380 abeti provenienti
d tutta Italia si m dati ap-
puntamento lo scorso fin e
settimana sudl'appennino
cesenate Ipartecipare a!
la tappa d'apertura del cam-
pionato italiano di Moun-

organizzati dall a
Uisp. Lmanifestazione è
iniziata sabato con &tradi-
zionale gim(che ha vi-
sto partecipazione di tan-
, simi ragazzini) e con lo

spettacolo di Flatland Brina
La porcata a conclusa
con la proiezione del filma-
to Al percorso dà gana d i
Montecoronaro, un traccia-
to di 31 chilometri lungo i l
quale domenica mattin a
st a! messo in palio il titolo
di campione italiano.

IL PERCORSO portava alla
vetta dete Fumaiolo,
verso Sant'Alberico, Mont e
Aquilone, Balze, & salita de i
Barattieri, il passaggio a l! e
fonti del Savio e il ritorno
verso l'anivo posto all'inter-
no l Parco i Montecoro -
nar

oMMaci*'Cieli T -

£ vinto n!c& bca-
tegoria A2 un'ora, 31 mi-
nuti e5asecondi, preceden -
do M Ulw e Mar-
co Nicolini, entrambi di
'Essere&Switch' . Nicolin i
ha invece conquistato 2tito -
lo italiano mal! categori a
AL A chiudere il program -
ma èR&a&s£

	

le cate -
gorie giovanili,

	

si è im -
posto Matteo m

	

; d i
ni ! laureatosi co-

sì campione italiano mal!
categoria Allievi . A chiude -
re la manifestazione è stata
ovviamente la cerimonia d i
premiazione culminata con
la consegna delle magli e
eon fascia tricolore.
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Ancisi voleva accorpare immigrazione e sicurezza, il Pd dice n o

Sì all'aumento delle commissioni
RAVENNA - Nella seduta d i
ieri sera il consiglio comunale
ha approvato all'unanimità la
determinazione del numero ,
delle competenze e del nume-
ro dei componenti delle com-
missioni consiliari permanen-
ti che, come anticipato dalla
Voce, da otto diventano nove
Ecco l'elenco : Commissione 1
"Affari istituzionali, partecipa-
zione e sicurezza" ; commis-
sione 2 "Sanità, servizi socia -
li, immigrazione" ; commis-
sione 3 "Assetto del territo-
rio" ; commissione 4 "Am-
biente, parchi, litorale, tutela
degli animali" ; commissione
5 "Bilancio, finanze, patrimo-
nio, società partecipate, per -
sonale"; commissione 6
"Sport, volontariato, politiche
giovanili" ; commissione 7
"Cultura, istruzione e univer-
sità" ; commissione 8 "Turi-
smo e Ravenna nel mondo" ;
commissione 9 "Attività pro-
duttive, infrastrutture, mobi-
lità, lavori pubblici". Ciascu-
na commissione sarà compo-
sta da dieci consiglieri . Il ca-
pogruppo di Lista per Raven -

na Alvaro Ancisi (nella foto )
aveva presentato due emenda-
menti alla delibera . Il prim o
chiedeva che la tematica dell a
sicurezza venisse assegnata al-
la commissione 2 anziché all a
1 . Il secondo che la dizion e
"Ravenna nel mondo" (com-
missione 8) fosse sostituit a
con "relazioni internazionali" .
Entrambi gli emendamenti so-
no stati respinti . Ironizza An-
cisi : "Il Pd e il sindaco si son o
votati contro ". Il motivo: " E
stato il sindaco ad assegnare
ad un assessore della Lista Di
Pietro, che l'ha accettata entu-
siasticamente, la delega alla si-
curezza insieme all'immigra-
zione . Eppure il sindaco, i 15

consiglieri del suo partito e i l
consigliere dipietrino hanno
votato, insieme a tutti i colle-
ghi di maggioranza, contro i l
mio emendamento che propo-
neva la stessa cosa". Il leader
di Lista per Ravenna commen-
ta anche l'altro emendamento
respinto : "Era ragionevole e
condiviso da tutte le opposi-
zioni . 'Ravenna nel mondo '
non si sa neppure cosa vogli a
dire, se non nella prospettiva
di 'Ravenna nell'universo'. M i
sembrava più giusta la dizion e
"Relazioni internazionali", co-
me sono i gemellaggi e gli
scambi culturali, turistici ,
sportivi, con altre città de l
globo terrestre".
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